Polémique autour des aides octroyées aux élevages industriels dans l'Aisne

MIS EN LIGNE LE 23/07/2020 À 16:00 Ø SAMUEL PARGNEAUX

L'élu départemental Thierry Delerot a dénoncé le soutien financier à des élevages industriels de volailles alors qu'ils posent des soucis de santé, de nuisances et d'hygiène.





rop d'aides aux élevages de poulets industriels. C'est le constat réalisé par Thierry Delerot, l'élu départemental laonnois. Devant ses collègues, il a notamment dénoncé une aide octroyée à un projet de poulailler axonais. « Nous aidons et avons aidé des élevages industriels de volailles, alors qu'ils concentrent de nombreux problèmes. Ils posent un souci de santé, d'hygiène, de nuisances olfactives et font peser une menace sur la ressource en eau. Je ne parle pas de l'utilisation d'antibiotiques pour que les animaux résistent aux maladies, antibiotiques que l'on retrouve dans nos assiettes. Les antibiotiques ce n'est pas automatique même pour les animaux. Est-ce logique de les aider ? Je ne crois pas. L'argent public ne doit pas aller dans de tels élevages. Dans le cas présent, l'élevage prévoit des milliers de poulets dans un bâtiment où il y aura 23 poulets au mètre carré, vous imaginez un peu ! »

